



El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán. / VALENTÍN GUISANDE

Inquietante mensaje de Sacristán sobre Agroenergética: «Soy escéptico»

- Acsucyl dará vía libre a la licenciatura en los próximos días
- El rector critica que Bonilla se alineara con las instituciones

Soria
El rector de la Universidad de Valladolid (UVa), Marcos Sacristán, aseguró que la confianza se ha «traicionado» en el marco del proceso de debate y aprobación del decreto sobre el mapa de titulaciones y que los últimos movimientos conocidos sobre este tema son «injustos» y posiblemente perjudiciales para la UVa.

En este contexto, Sacristán se refirió a la Escuela de Agrarias de Soria y lanzó un mensaje inquietante al asegurar que la situación actual perjudicaría a la UVa en caso de que la nueva titulación del Campus de Soria, el grado de Ingeniería Agroenergética, no saliera adelante. «No puedo tener confianza en este momento... soy escéptico a la visita de este curso», aseveró en una en-

trevista concedida a Europa Press antes de reiterar su defensa tanto de la Universidad de Valladolid como del sistema universitario «en su conjunto» por considerar idónea la apuesta por la racionalización.

Pese al mensaje lanzado por Sacristán, fuentes del Campus de Soria confirmaron ayer a DIARIO DE SORIA / EL MUNDO que Acsucyl (Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León) dará vía libre a la nueva titulación de Agroenergética en los próximos días.

Sacristán se refirió también a las movilizaciones llevadas a cabo en Soria en defensa del grado de Agrícolas, que sigue sin entender dado que fruto de las negociaciones de la UVa se ha sustituido por otro «de posibilidad profesional parecida»

Nueva titulación de Agroenergética

> El Campus de Soria contará el próximo año con la titulación de Ingeniería Agroenergética, cuyo plazo de inscripción se encuentra abierto habiendo recibido la Escuela de Agrarias un auténtico aluvión de solicitudes.

> Aunque Marcos Sacristán lanzó ayer un mensaje bastante inquietante sobre la implantación de dicha titulación en Soria, Acsucyl dará vía libre al nuevo grado en los próximos días.

pero «con alguna peculiaridad» que la hace «más atractiva», y que, a la vez, no duplica «plenamente» las enseñanzas de Agrarias.

«Parece que en Soria no se entendió: ha habido un malentendido que ya le explicamos al director de Agrarias (Luis Miguel Bonilla)», insistió el rector antes de tildar de «disparatado» el hecho de que, en vez de actuar junto a la Universidad, se haya alineado con otras instituciones «predisponiéndolas contra lo que era una solución que trataba de evitar el perjuicio derivado del acuerdo de la Comisión Académica».

En relación a la aprobación del decreto sobre el mapa de titulaciones, Sacristán reconoció estar «perplejo» ante el «parón» experimental «a mitad de camino en el proce-

so de racionalización de las titulaciones» debido al «cambio de las reglas del juego» que ha desembocado en su deriva hacia un «limbo jurídico».

En este sentido, el rector confesó no explicarse las decisiones de la Junta a propósito de la aprobación de nuevas titulaciones, la mayoría en universidades privadas, «no sé con qué perspectivas», ya que son medidas de «signo contrario» a la ra-

Sacristán asegura no entender las movilizaciones realizadas en Soria

El rector no tiene confianza en la implantación de Agroenergética

cionalización por cuanto duplican titulaciones, situación a erradicar por el proceso iniciado hace dos años.

El rector, quien planteó su «perplejidad» tanto al consejero, Juan José Mateos, como al presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, quienes no le han dado explicaciones «razonables», consideró que la situación actual no es justa por cuanto se ha alterado un proceso que implicaba a todas las universidades, que cumplían «leal y rigurosamente».

«No es materialmente justo», aseveró Sacristán, quien reiteró su sorpresa ante los cambios en el acuerdo de titulaciones después de que la UVa implementara las pertinentes medidas para poder dar respuesta al consenso en un escenario que ha cambiado hasta el punto de considerar «traicionada» la confianza.

El «cuerpo extraño» de la nueva titulación de la Universidad de Salamanca (el Máster Universitario en Ingeniería Agronómica, impartido por la UVa en el campus de Palencia) refleja la preferencia de la defensa de intereses propios por parte de determinadas instituciones por encima de los del sistema, ante lo que «sólo» él ha «levantado la voz».